



SPORT



Gaëlle Mignot participera au relais de la Flamme en Dordogne

A 71 jours du passage du relais de la Flamme en Dordogne, une nouvelle personnalité périgourdine vient rejoindre la liste des porteurs désignés par le Conseil départemental de la Dordogne qui se relayeront le 22 mai prochain. Il s'agit de la sélectionneuse et entraîneur de l'équipe de France féminine de rugby à XV : Gaëlle Mignot.

Publié le 12 mars 2024

Le nom de Gaëlle Mignot vient s'ajouter à ceux des relayeurs déjà connus : l'ancienne escrimeuse Valérie Galli, le coureur de trail Paul Mathou, le marathonien Yohan Durand et Hervé Laulhau, président du comité départemental du sport adapté.

Née à Périgueux, l'ancienne capitaine du XV de France féminin (2014-2017) a fait ses classes à Trélissac avant de rejoindre rapidement la Corrèze puis le Montpellier rugby club où elle effectuera la majeure partie de sa carrière de joueuse au poste de talonneur.

A son palmarès de joueuse on retrouve cinq titres de championne de France avec Montpellier, deux titres du Tournoi des Six nations, dont un Grand Chelem en 2014, et trois participations à la Coupe du monde de rugby, dont deux à la troisième place.

Après sa carrière de joueuse, la Trélissacoise épouse la carrière d'entraîneur dès 2020. D'abord, dans son club de cœur, le Montpellier Hérault rugby, puis en équipe de France à partir de mai 2022. Après un poste d'entraîneur adjoint, elle occupe désormais, en binôme avec David Ortiz, le poste de sélectionneur-entraîneur du XV de France féminin.

Gaëlle Mignot et les autres personnalités du monde sportif périgourdin ont en commun de partager l'une des trois énergies qui façonnent l'identité du relais de la Flamme : l'énergie du sport, du collectif et des territoires.

A ces cinq noms de relayeurs titulaires s'ajoute celui de l'épéiste Paolo Bois-Rolet, désigné capitaine du relais collectif de la flamme en Dordogne valorisant l'escrime sur le site de Lascaux IV le 22 mai prochain, licencié au Cercle d'escrime Sarlat-Montignac.

Au total, près d'une centaine de Périgourdins, anonymes et personnalités (un certain nombre a été choisi par les deux principaux sponsors du relais de la flamme) se relayeront pour porter la flamme en Dordogne le 22 mai prochain, dont le parcours s'effectuera en sept étapes : Bergerac dès 8h50, puis Saint-Aulaye, Sarlat, Nontron, Montignac-Lascaux, Agonac et, enfin, Périgueux où <https://www.dordogne.fr/information-transversale/actualites/gaelle-mignot-participera-au-relais-de-la-flamme-en-dordogne-22333797?>

un site de célébration sera installé sur les allées Tourny avec en point d'orgue l'allumage du chaudron à 19h30.

Retrouvez toutes les informations sur le relais de la Flamme, les Jeux olympiques et paralympiques en Dordogne sur www.jeux2024.dordogne.fr (<http://www.jeux2024.dordogne.fr>)